
Startverein	Diesellokal	
Protokoll	der	5.Mitgliederversammlung	

24.2.2017	

Beginn	19:00	im	Diesellokal	nach	Traktandenliste	

 Begrüssung	
Präsident	Mark	Fry	begrüsst	die	rund	34	Anwesenden,	Vertreter	des	Quartiervereins	und	
Gemeindeamman	Heidi	Ammon	

 Stimmenzähler	
Stimmenzähler:	Christian	Braun	(und	Assistent),	Protokoll:	Beni	Stöckling	

 Protokoll	vom	letzten	Jahr	
Das	Protokoll	wird	ohne	Gegenstimme	genehmigt.	

 Bericht	des	Kassier	
Aktive	Mitglieder:	173	
Austritte:	25	
Eintritte:	21	

Der	Jahresabschluss	ist	mit	einer	Bestandeszunahme	von	4387.75	positiv	

Das	Vereinsvermögen	beläuft	sich	per	Abschluss	auf	20`025.00	

 Die	Jahresrechnung	wird	ohne	Gegenstimme	
angenommen	

 Wahlen,	Rücktritte,	Bestätigungen,	Danke	
- Jasmin	Klein	verlässt	den	Vorstand	wegen	Wegzug	aus	Windisch.	

- Der	verbleibende	Vorstand	wird	einstimmig	wiedergewählt.	

- Michi	Guerini	verlässt	die	Eventgruppe.	

- Danke	an	all	die	Aktivisten	und	Helfer,	ohne	die	das	Diesellokal	nicht	funktionieren	
würde.	
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 Jahresrückblick,	Jahresausblick	
Martin	Vögeli	führt	uns	mit	einer	tollen	Präsentation	nochmal	alle	Veranstaltungen	und	
Anlässe	des	vergangenen	Jahres	vor	Augen,	und	macht	einen	Ausblick,	was	wir	im	laufenden	
Jahr	erwarten	dürfen.	

Insbesondere	haben	sich	mit	dem	Spinnereimarkt	2.0	und	dem	Diesel-Dialog	zwei	weitere	
Formate	etabliert.	

Aus	der	von	der	Eventgruppe	initierten	Ideenbörse	kommen	mit	dem	„Tanz	in	den	Frühling“-
Tanzkurs	nun	die	ersten	sichtbaren	Resultate,	weitere	Ideen	stehen	kurz	vor	der	Realisierung.	

 Bau	
Bauchef	Thomas	Wernli	informiert	über	

- Diesellokal	wird	voraussichtlich	in	den	„Kommunalschutz“	aufgenommen.	Dabei	
handelt	es	sich	um	ein	kommunales	Pendant	zum	„Denkmalschutz“.	

- Der	Startverein	und	die	HIAG	sind	kurz	vor	Abschluss	eines	Gebrauchsleihe-Vertrages,	
welcher	bis	Mitte	Jahr	unter	Dach	sein	sollte	

- Primär	sind	die	Fenster	und	das	Dach	die	dringendsten	Baustellen	

- Sobald	das	Parkhaus	„Heinrich“	eröffnet	ist,	ergibt	sich	mit	dem	aktuellen	Parkfeld	für	
mindestens	ein	Jahr	eine	weitere	Brache.	Ideen	sind	willkommen.	

 Verschiedenes	
Christian	Schaub	macht	auf	eine	spannende	Veranstaltung	aufmerksam,	welche	in	keinem	
bestehenden	Format	abgelegt	werden	kann:	

Am	16.März	findet	ein	Quartier-Spaziergang	mit	dem	Stadtentwickler	Thomas	Kessler	statt.		

Ueli	Rüegg	macht	den	Anstoss,	dass	es	spannend	wäre,	die	„jüngere“	Geschichte	des	Quartiers	
zu	untersuchen	und	öffentlicher	zu	machen.	Als	Beispiel	wird	unter	anderem	die	
Unterbringung	von	jüdischen	Flüchtlingen	im	Zweiten	Weltkrieg	im	Keller	des	Badhauses	
genannt.		

	

Windisch,	3.3.2017,	Beni	Stöckling	

	


